

## Deux fois plus de concurrents

David Faget a conservé son titre devant plus d'une centaine de participants.



27 équipes et 50 individuels ont pris le départ de ce 4e vétathlon de Gans. (Photo Sylvie Mellies)

Samedi, pour la quatrième édition du Vétathlon de Gans, les organisateurs, dont le maire Laurent Belloc, étaient satisfaits.

La participation a doublé par rapport à l'an dernier. 104 concurrents se sont inscrits dont 15 féminines.

50 individuels et 27 équipes se sont retrouvés pour en découdre sur un très beau parcours privilégiant les chemins de terre autour du village. 8 km à pied et 18 km en VTT étaient inscrits au programme de cette épreuve rassemblant de vaillants athlètes.

En individuel, David Faget, vainqueur en 2012 a réitéré son exploit. Laurence Bigaud a dominé la catégorie en individuelle féminine.

L'équipe hommes composée de Guillaume Ducau-Carrat et d'Axel Vogel s'est imposée et chez les féminines Sandrine Bergery et Laure Marquette se sont classées en tête de leur catégorie.

Enfin l'équipe mixte Pauline et Gilles Ducau ont accompli un très beau parcours.

L'épreuve a satisfait l'ensemble des participants venus nombreux cette année.

Laurent Belloc n'a pas manqué de remercier la cinquantaine d'organisateur qui ont œuvré pour la réussite de cette nouvelle édition.

Pour clore l'après-midi, 150 convives se sont retrouvés à la soirée moules-frites dans une joyeuse ambiance.

Rendez-vous est pris pour 2014.